Le 13 mai 2013



500° anniversaire de la République du Weinland

L'Ambassadeur de la République du Weinland Franck Mairine 1er, pour fêter le ½ millénaire du Weinland a choisi le Marketing Club d'Alsace, lors du dîner de mai, au restaurant de l'hôtel Mercure Sud, pour célébrer avec faste et sans modération, comme il se doit, cette institution qui ne figure pas comme état constitué dans l'Union Européenne.

Il est dorénavant possible d'obtenir la citoyenneté Weinlandaise et son passeport en souscrivant un accès VIP sur république-weinland.com



L'ambassadeur reçu par la présidente Nathalie Despret.

Évasion fiscale garantie? Les anges prendront-ils leur part?
Pour le moins Frank Mairine a dispensé aux invités de cette soirée du 13 mai une part de son savoir sur le Monde du vin, de l'œnologie et de l'oeno-tourisme.

Le Weinland une République bien à part cantonnée à fleur de coteaux ensoleillés où chaque citoyen aurait la réputation d'avoir un grand-père alcoolique.

Son excellence, l'ambassadeur du Weinland, anima la soirée en faisant goûter aux citoyens, non confirmés, de son obédience

des nectars fruités produits dans le monde entier. Dégustation à l'aveugle le plus souvent avec reconnaissance des particularismes de cépages, terroirs, goûts et arômes... Si vous aussi aviez voulu... Il n'est pas trop tard! Franck Mairine est un familier du club où vous pourrez le rencontrer, ou consultez republique-du-weinland.com

Franck Mairine est passé maître dans tout ce qui touche l'œnologie et le tourisme. Animations dégustation – cours et formations – accueil séminaires – wine tours – Tupperwein – open Barr – fly over (route des vins vue du ciel) – D'weinci code (aventure urbaine).